

Nabu-Protest gegen kleinen Sachsenring

Hohenstein-Ernstthal (maj). Widerstand für den kleinen Bruder des Sachsenrings: Der Nabu protestiert gegen Pläne, in einer ehemaligen Kiesgrube in Niedermülsen eine Minibike-Strecke zu bauen. Der ADAC plant hier eine 1,5 Kilometer lange Trainingsstrecke für den sächsischen Motorsport-Nachwuchs. Der Nabu fürchtet nun eine unzumutbare Lärmbelastung der Anwohner und Beeinträchtigungen für Brutvögel. Nabu-Landeschef Bernd Heinitz rief die zuständige Landesdirektion Chemnitz auf, der beantragten Änderung des Regionalplanes keinesfalls zuzustimmen.

LVZ, Donnerstag, 9. Februar 2012